

EL DÍA DESPUÉS DE LAS ELECCIONES



Oportunidades en el triunfo de Trump

Con la reciente elección de Donald Trump como nuevo presidente de Estados Unidos, el panorama financiero global ha dado un giro significativo.

En una de las elecciones más reñidas de los últimos años, Trump logró una victoria contundente sobre Kamala Harris, generando una ola de confianza en los mercados y en sectores específicos que podrían beneficiarse de su enfoque pro-negocios.

Wall Street amaneció al alza, impulsado por la expectativa de políticas que favorecerán el crecimiento y la expansión comercial.

Este cambio de liderazgo ha provocado movimientos notables en activos clave. Entre ellos, Tesla, la compañía de vehículos eléctricos liderada por Elon Musk, destacado simpatizante republicano, se proyecta como una de las principales beneficiadas.

Asimismo, la victoria de Trump ha impactado en monedas de América Latina, como el peso mexicano, que ha caído frente al dólar. Esto refuerza la percepción de Estados Unidos como un destino atractivo para las inversiones, destacando la importancia de diversificar los portafolios hacia activos en dólares en este nuevo contexto.

En este informe, exploraremos el impacto de los resultados electorales en los principales activos, así como las áreas con mayor proyección bajo el gobierno de Trump.

Desde las acciones de empresas innovadoras hasta los mercados de criptomonedas, este es el momento para identificar y capitalizar las oportunidades que están marcando el día después de las elecciones en Estados Unidos.



TMTG

TRUMP MEDIA & TECHNOLOGY GROUP



Compañía

TMTG

Donald Trump será presidente nuevamente, marcando un regreso espectacular después de ser condenado por algunos delitos y de sobrevivir a dos intentos de asesinato. No solo recuperó la Casa Blanca, sino que ahora además incrementó su fortuna en más de USD 1.000 millones en las últimas horas.

Trump Media & Technology Group es la compañía de redes sociales de Donald Trump, fundada en 2021 y propietaria de Truth Social, una plataforma que busca ser un espacio conservador alternativo en el ámbito digital. Desde su fundación, estuvo en el centro de atención de seguidores y críticos por su asociación directa con el presidente.

La compañía de vio un increíble aumento en el valor de su acción, luego de los resultados preliminares de las elecciones disparándose un 35% en el mercado previo a la apertura, convirtiéndola en el centro de atención del mercado post-elecciones.

La compañía había presentado pobres resultados financieros el mismo día de las elecciones, pero la caída que sufrió el precio de la acción fue rápidamente recuperada por los datos de la jornada electoral. El optimismo de los inversores y analistas respecto de la acción está basado en la mejora de los ingresos futuros gracias al incremento de uso y popularidad de la "red del Presidente".

TMTG

Análisis técnico



A nivel técnico, podemos observar que está teniendo una corrección luego de la suba en el día de hoy, pero las señales apuntan a que va a respetar las figuras técnicas. Todo nos indica que está respetando el triángulo, lo que nos muestra que se aproxima un cambio de tendencia en el gráfico.

Este cambio de tendencia y la formación de el patrón técnico hombro cabeza hombro, parece mostrar que la acción alcance las próximas resistencias entre los 52 y 54 dólares, las cuales forman un doble techo.

En cuanto a los indicadores, las medias móviles del gráfico están con apertura como iniciando una tendencia alcista. El MACD nos muestra que se está por terminar la sobreventa, casi cruzándose las medias móviles de este indicador. El RSI está con una fuerza alcista muy marcada.

En resumen es un excelente momento para entrar a la compra dado la señal de suba que se puede venir y la lectura de este análisis, yendo a buscar unos 18 dólares por acción con respecto del precio actual a las próximas resistencias mencionadas.



Criptomoneda:

bitcoin

Trump prometió convertir a EE.UU. en la "capital mundial de bitcoin y las criptomonedas". El precio de Bitcoin se disparó más de un 8%, cotizando alrededor de USD 74.000 superando su récord anterior de marzo. Esto se debe a la expectativa de regulaciones más favorables para las criptomonedas en el país lo que dispararía la demanda por estos activos digitales.

El empresario de blockchain republicano Bernie Moreno, de origen colombiano, derrotó al demócrata titular en la carrera Brown el martes. Brown era un escéptico de las criptomonedas y presidente del Comité Bancario del Senado, quien ha liderado una ofensiva contra el sector de las criptomonedas en los últimos años.

Hasta ahora, un gran número de candidatos pro-cripto ha sido elegido para el Congreso, con más de 240 puestos en la Cámara de Representantes y 15 en el Senado. Sin duda una promesa de un mercado más libre para la criptomoneda pero, sobre todo, en alza.

Análisis técnico



A nivel técnico, podemos observar que está con una fuerte suba luego de las elecciones de EEUU, todo nos indica que va a seguir la clara tendencia alcista, respetando la directriz. Hoy en día se encuentra rompiendo máximos históricos en los 75 mil dólares.

En resumen, dado este análisis podemos proyectar que el precio de esta criptomoneda se dispare en los próximos días.

En cuanto a los indicadores, las medias móviles del gráfico están muy abiertas hacia arriba, apoyando lo anteriormente dicho, lo que nos indica la apertura alcista. El MACD está iniciando una posible sobrecompra grande, dado el cruce de las medias móviles de dicho indicador. En cuanto al índice de fuerza relativa, nos confirma la fuerza alcista.



Compañía:

TESLA

Las acciones de Tesla subieron más de un 13% tras la victoria de Trump en las elecciones presidenciales. Musk fue nombrado por Trump como un "súper genio" en su discurso de la madrugada del miércoles, afirmando que "tenemos que proteger a nuestros genios".

Elon Musk, principal accionista de Tesla, ha sido un firme simpatizante de Trump y ha contribuido activamente a su campaña de reelección, gastando alrededor de USD 75 millones entre julio y septiembre, según una declaración ante la SEC.

A pesar de la incertidumbre sobre el posible impacto de Musk en las políticas futuras, las políticas de Trump podrían beneficiar a Tesla. Dado que Trump no es pro-energías renovables, la eliminación de incentivos fiscales para vehículos eléctricos podría terminar siendo positiva para Tesla, ya que su escala y alcance le otorgan una ventaja competitiva en el sector frente a competidores locales, aun sin los incentivos fiscales. Por otro lado, la política proteccionista de Trump frente al comercio exterior, le dará la ventaja sobre competidores chinos como BYD y Nio.

TESLA

Análisis técnico



En el día de hoy la acción subió 42 dólares con la noticia del nuevo presidente de los Estados Unidos.

A nivel técnico, podemos observar que está teniendo una corrección luego de esta suba pero todo indica que va a seguir la clara tendencia alcista, respetando la directriz.

Complementando eso, tenemos las figuras técnicas que se forman como el triángulo con cambio de tendencia, además de eso, el hombro cabeza hombro, es una figura que nos indica que puede repetirse y tener picos alcistas.

En cuanto a los indicadores, las métricas móviles del gráfico están muy abiertas hacia arriba, apoyando lo anteriormente dicho. El MACD está en sobrecompra con las medias móviles abriéndose y el RSI nos complementa la fuerza alcista.

Actualmente el precio se encuentra en USD 281, lo que podemos proyectar con este análisis es que pueda alcanzar el precio de la próxima resistencia entre los 290 y 300 dólares con una proyección de entre 7 y 10 días, según el comportamiento anterior.

Otras inversiones



Portafolio Donald Trump

Nuestro propio Portafolio diversificado de acciones que se beneficiarán ante una victoria de Trump, lleva un aumento mayor al 8% en lo que va de la jornada. Esta inversión, que diversifica en base a los sectores que serán favorecidos por la administración Republicana, espera un crecimiento a mediano y largo plazo.



Dólar

El ascenso del dólar comenzó con las primeras cuentas de votos y se aceleró durante el resto de la jornada. El índice del dólar, que mide la moneda frente a seis pares principales, incluido el euro y el yen, avanzó un 1,25%, alcanzando previamente su pico en cuatro meses. Sin embargo, la mayoría de las políticas de aranceles e inmigración de Trump fueron vistas como inflacionarias (debilitan al dólar), por lo que se espera que este repunte sea mayormente a corto o mediano plazo. Por otro lado, también es necesario estar atentos a las tasas de interés mañana.



NASDAQ

El índice Nasdaq, así como todos los mayores índices bursátiles norteamericanos, vuelven a alcanzar máximos históricos gracias a Trump. En el día lleva un aumento mayor al 2% en anticipación a los recortes de impuestos para las grandes empresas promovido por Trump en su campaña.

